

Manuel Guillén y su violín fascinan a La Económica

El artista interpretó obras de Telemann, Bach o Paganini

RAQUEL RAMÍREZ

El maestro de violinistas, Manuel Guillén, ofreció en La Económica un gran concierto en el que interpretó un amplio programa en el que estaban incluidos compositores como Bach, Paganini, Telemann o el español P. de Sarasate, entre otros más.

Este violinista está considerado como un gran impulsor, inves-

tigador y especialista de la música española para violín. También realiza una gran labor pedagógica. Tal calidad y versatilidad con el violín, sólo es posible con la impresionante carrera musical de Manuel Guillén, que ha tocado con las más importantes orquestas de todo el mundo. Cuenta con varias grabaciones de CD como solista.

Guillén explicó brevemente cada una de sus interpretaciones, y recibió grandes aplausos y bravos al final de todas ellas por parte del público asistente, que en un gran silencio no se perdió ninguna de sus notas.



ACTUACIÓN. Manuel Guillén durante el concierto en La Económica.